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PACHUCA. HGO., 
FEBRERO DE 2016.

RECONOCEN A 
HIDALGO POR 

BUENAS PRÁCTICAS 
EN ATENCIÓN A 

MIGRANTES

Funcionaria de EEUU 
destaca labor de SEDE-
SO.

Gracias al interés que el 
Gobierno del Estado de 
Hidalgo muestra por las y 
los migrantes, así como con 
sus hijos e hijas que tienen 
doble nacionalidad, la 
Secretaria de Estado Adjunta 
para Asuntos Consulares 
de Estados Unidos de 
América, Michele Thoren 
Bond, reconoció la labor 
que realiza la Secretaría de 
Desarrollo Social (SEDESO) 
en pro de este sector de la 
población, lo anterior durante 
su participación en un evento 
coordinado por la oficina de 
Servicios a la Ciudadanía 
de la Embajada de la Unión 
Americana en México, la 
SEDESO y el municipio de 
Chilcuautla.

Al respecto, la secretaria de 
Desarrollo Social, Mayka 
Ortega Eguiluz, explicó que 
los alrededor de 250 mil 
hidalguenses que radican 
en EEUU, así como sus 
familiares que permanecen 
en las localidades de nuestra 
entidad, merecen la atención 
de la política social, la 

integración familiar, el 
fortalecimiento del arraigo a 
su identidad, y el respeto a 
sus derechos sociales, por lo 
que durante la administración 
de Paco Olvera se han 
implementado diversas 
acciones para mejorar sus 
calidad de vida. 

Ortega Eguiluz subrayó 
que esta visita sirvió para 
reforzar los vínculos y el 
trabajo coordinado que se ha 
mantenido entre el gobierno 
del estado de Hidalgo y el 
estadounidense, en pro de las 
y los migrantes hidalguenses, 
sus hijas e hijos, Michele 
Bond, también agradeció a 
la SEDESO y al municipio 
de Chilcuautla por su ayuda 
en documentar a 20 niños 

nacidos en los EEUU que 
ahora residen en Hidalgo.

La secretaria Adjunta Bond 
dijo que estos niños y niñas, 
representan la cultura creciente 
de la doble nacionalidad y 
subrayó la importancia de dar 
continuidad a los trabajos que 
se vienen realizando para que 
las y los niños binacionales 
cuenten con sus derechos 
fundamentales en ambos 
países.   

Mayka Ortega, agregó que en 
lo que va de la administración, 
el programa “Ya soy 
Hidalguense”,  ha otorgado  
más de 4 mil 900 actas de doble 
nacionalidad y alrededor 
de 15 mil acciones en este 
sentido, donde se incluyen 

asesorías para la obtención 
de la nacionalidad mexicana 
o doble nacionalidad, 
trámite y entrega de actas 
de nacimiento, apostilles, 
traducciones, certificaciones 
e inscripción en el registro 
familiar, todo esto de manera 
gratuita.

Finalmente, la funcionaria 
estatal comentó que el 
gobernador, Paco Olvera 
se comprometió a que su 
administración atendería de 
manera plena los derechos 
de las y los migrantes, es por 
ello que se han reforzado los 
programas que se dirigen a 
este sector, para lograr que 
alcancen el desarrollo integral 
que todos los hidalguenses 
merecen. 

ATENCIÓN A MIGRANTES...
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Omar Fayad,  viene sumando voluntades, él sabe que sólo no va a poder, necesita de todos y todos son todos, pero 
sobre todo lo más importante es Hidalgo, y eso no lo debe olvidar nadie, Hidalgo bien merece un esfuerzo para 

unos y un sacrificio para otros, llegó la hora de guardar las armas, y sacar las propuestas... Pág. 08
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HUEJUTLA



Muchos priistas sienten que la negociación entre los aspirantes a gobernar Hidalgo 
fue a plenitud, que nadie cedía a su aspiración, lo que sirve como un ejemplo a todos 
aquellos que tienen la intención de competir por un cargo de elección popular en 
los 84 municipios y distritos correspondientes, no ceder en su intención y pelear 
por lo que ellos han luchado, lograr ser candidatos y buscar el voto de sus paisanos, 
muchos de los que hoy en diferentes lugares del territorio hidalguense han trabajado 
arduamente, ven y sienten que los seis aspirantes estuvieron  aferrados a lograr su 
propósito, así que no le extrañe al candidato a gobernador priista Omar Fayad la 
actitud de aquel o aquella aspirante a no ceder en su pretensión de ser abanderado 
(a) a una curul o presidencia municipal, que no exijan disciplina cuando ellos en la 
negociación no cedieron cuando se les pidió  hacerlo, Hidalgo es otro y otras son las 
reglas del juego, la actitud es diferente de aquellos que tienen como objetivo lograr 
lo que antes le fue negado por una disciplina arcaica y una sumisión incondicional, 
los hidalguenses han aprendido muy bien la lección, luchar por lo que se anhela, 
como lo hizo Omar Fayad.    
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Ciudadano (jueves, 21 enero 2016 07:22)
Ahora si piensan que las personas de este municipio no piensan o que son tontas 
que no defienden sus derechos, pues qué tal que julio rata fue entrevistado en el 
noticiero y sólo balbuceaba, y tuvo suerte porque nadie le pregunto acerca de los 
homicidios que su grupo de sicarios llamados seguridad pública a realizado durante 
su administración que suman un aproximado de 6 a 7 muertos asesinados a manos 
de los elementos, e igual estaría bien se le preguntara donde están los más de 20 
millones que menciono en el noticiero en su entrevista es bueno saber que la gente no 
se deje intimidar por ese tipo de basuras y luchen por sus derechos y si aquí no les 
hacen efectiva la justicia saber que hay otros lugares donde si aran caso.

Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo., Febrero de 2016.

EN MÉXICO LA 
TRANSPARENCIA TIENE 

PRIORIDAD: PACO OLVERA

Hidalgo fue sede del lanzamiento 
del nuevo esquema de Contraloría 
Social de la Secretaría de Desarrollo 
Social.

Al encabezar acompañado del 
mandatario hidalguense, José 
Francisco Olvera Ruiz, así como 
de Virgilio Andrade Martínez, 
secretario de la Función Pública, el 
lanzamiento del nuevo esquema de 
Contraloría Social de la Secretaría 
de Desarrollo Social del Gobierno de 
la República, su titular José Antonio 
Meade Kuribreña reconoció que es 
gracias al compromiso y visión de las 
autoridades estatales, como se percibe 
un importante avance del estado en 
diferentes rubros.
Teniendo como sede la emblemática 
Plaza Juárez de Pachuca, el funcionario 
federal destacó que hoy se puede 
hablar de Paco Olvera, no sólo como 
el gobernador de la educación, sino 
también de la salud, de la vivienda e 
impulsor de un sistema de transporte 
público masivo y eficiente.
En este importante evento se dieron cita 
cientos de beneficiarios hidalguenses 
de los distintos programas sociales 
que el gobierno del presidente de la 
República, Enrique Peña Nieto, impulsa 
en todo el país, en donde el titular de 
la Sedesol enfatizó, “esto que estamos 
lanzando es de gran relevancia, porque 
se conjuntan muchos temas y muchas 
convicciones por las que en México se 
ha trabajado diariamente, una de ellas, 
la transparencia, que la sociedad civil 
ha ganado, ya que hoy está muy bien 
establecida en la política pública que 
se impulsa desde el gobierno federal”.
En su mensaje emitido a los presentes, 
José Antonio Meade resaltó el 
compromiso del presidente Peña 
Nieto, al señalar que la función 
pública no puede hacerse lejos de los 
ciudadanos, tiene que ejercerse dijo, 
con la población y debe de estar en 
manos de la validación de las mujeres 
y hombres que integran los comités de 
vigilancia y supervisión como un tema 
de la contraloría social.
También hizo énfasis en el compromiso 
del titular del Ejecutivo federal, en el 
sentido de que los servidores públicos 
deben y tienen que coordinarse entre 

sí, con los gobernadores, presidentes 
municipales y con la sociedad civil 
en general, con el objetivo de dar una 
atención oportuna, eficiente e integral 
a la población.
Durante su intervención, el mandatario 
Francisco Olvera celebró que el 
gobierno del presidente Enrique 
Peña lance este nuevo esquema de 
contraloría social en Hidalgo, porque 
si algún tema está todavía pendiente 
en el ambiente de muchos actores 
sociales, en las páginas de los diarios y 
en las noticias de manera cotidiana, es 
la falta de transparencia.
Y agregó, “Pero está en la agenda, en 
el diálogo, en el debate, porque es más 
fácil señalar los defectos, que valorar 
lo que realmente se está haciendo 
todos los días, desde la base de la 
sociedad, para combatir de raíz este 
flagelo que, como aquí se ha dicho, le 
cuesta mucho al pueblo de México”.
Por ello, continuó, para todos es 
sumamente importante tomar este tema 
con verdadero compromiso, como lo 
hace el secretario José Antonio Meade, 
de que los programas sociales cumplan 
a cabalidad su propósito.
Manifestó de igual manera que es esta 
visión de trabajo, la que forma parte 
de una política pública nacional que 
impulsa con espíritu transparente y 
reformador, el presidente Peña, que 
con mente abierta y conciencia, es 
como día a día consolida en México, 
porque lo necesita, un cambio de fondo 
hacia la transparencia y la claridad.
Así, señaló, este nuevo esquema de 
contraloría social hoy se conforma 
por personas de las comunidades 
y beneficiarios de los diferentes 
programas de la SEDESOL, 
denominados Ciudadanos Vigilantes 

de Contraloría Social (CIVICS), que 
a partir de este día serán los oídos, 
los ojos y quienes constaten que 
efectivamente los apoyos y acciones 
lleguen al lugar y a las personas que en 
verdad lo necesitan.
“Ustedes a partir de hoy son los 
garantes de que en México, desde la 
base social hasta las estructuras de 
gobierno, verdaderamente llegue un 
mensaje y cambio de cultura y que se 
diga que en México la transparencia 
tiene prioridad; ustedes son la garantía 
de ello”, declaró Paco Olvera.
Indicó que en Hidalgo se reafirma 
el compromiso de trabajar todos los 
días por este proyecto de nación al 
que nos ha convocado el presidente 
Enrique Peña; nación que tenga como 
fundamento la solidaridad, la unidad, 
pero sobre todo el ejercicio permanente 
por la transparencia.
Asimismo, recordó, “estamos por 
vivir un proceso electoral en 12 
estados incluido Hidalgo, y nos 
comprometemos para que los 
programas sociales se separen 
completamente de cualquier interés 
partidista. Hacemos el compromiso 
para que la actividad de quienes 
hoy estamos aquí, también quede al 
margen, porque sólo así podemos 
garantizar transparencia”.
En su oportunidad, Virgilio Andrade 
Martínez, secretario de la Función 
Pública, subrayó la importancia de 
vigilar la óptima aplicación de los 
recursos públicos en acciones y 
programas que beneficien a los grupos 
más vulnerables, ya que sólo así, y 
con la participación de la población de 
las propias comunidades, es como se 
consolidará una verdadera contraloría 
social.

El funcionario federal enfatizó la 
importancia del nuevo esquema que 
impulsa SEDESOL, ya que en todo el 
país existen en 15 mil comunidades, 
31 mil comités -de los cuales tres 
mil 300 están en Hidalgo-, donde 
siete de cada 10 están encabezados 
por mujeres, con la participación 
de 150 mil personas, que a partir de 
este día vigilan, proponen y podrán 
mejorar la aplicación de los recursos 
y los programas sociales de esta 
dependencia.
Puntualizó que con trabajo coordinado 
y conjunto entre los tres niveles de 
gobierno, se busca triplicar estas 
cifras para ser más incluyentes, a fin 
de que todos los ciudadanos vayan 
involucrándose en el dictado de lo que 
se debe hacer con los recursos que no 
pertenecen al gobierno, pertenecen a 
la sociedad en su conjunto, “por eso, 
todos estamos obligados a participar 
y la gran oportunidad es la que ofrece 
este nuevo esquema de Contraloría 
Social de la SEDESOL, que hoy se 
abre paso para el período 2016”.
Paulo Arturo Téllez Yurén, titular 
del Órgano Interno de Control de la 
SEDESOL y Eduardo Bohórquez 
López, director general de 
Transparencia Mexicana, señalaron la 
gran relevancia que tiene el impulso de 
este nuevo esquema, ya que se le da 
un nuevo brí, y proyección distinta al 
tema de la contraloría social.
“Ustedes son el Sistema Nacional 
Anticorrupción en cada uno de los 
municipios del país; ustedes son 
quienes van a traducir lo que se 
aprueba en el Congreso, en acciones 
reales y contundentes que cambien 
la vida de otros beneficiarios como 
ustedes”, coincidieron.
Finalmente, con la representación 
de los Comités de Contraloría 
Social, la señora Isabel Cervantes 
refrendó el compromiso de ser 
Ciudadano Vigilante, ya que es un 
trabajo de supervisión con mucha 
responsabilidad, “nos debemos a 
nuestras familias y comunidades, 
porque vemos que nuestros derechos 
se respeten y que los apoyos, recursos 
y programas sociales lleguen a todos 
adecuadamente”.
Cabe mencionar que en este importante 
acto también estuvieron presentes 
delegados y titulares de los órganos 
desconcentrados de la SEDESOL, 
autoridades federales, estatales y 
municipales, incluido el alcalde 
anfitrión, Eleazar García Sánchez.

PACHUCA

NUEVO ESQUEMA...
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INFORMARON LA DECISIÓN...
El día de hoy los sectores 
y organizaciones del 
Partido Revolucionario 
Institucional se 
pronunciaron de manera 
unánime a favor de Omar 
Fayad Meneses para que 
se registre como aspirante 
único a la candidatura 
al gobierno de Hidalgo, 
mañana 4 de febrero.

La decisión fue comunicada 
al CEN, encabezado por 
Manlio Fabio Beltrones, 
como un reconocimiento 
a la trayectoria del actual 
senador de la República, 
quien cubre el perfil 
que se requiere en este 
momento para refrendar la 
confianza ciudadana en el 
esfuerzo modernizador que 
encabezan los gobiernos 
emanados del PRI y 
asegurar un mejor futuro 
para el estado. 

El senador Omar Fayad 
cuenta con una larga 
trayectoria partidista y 
amplia experiencia en el 
servicio público y en cargos 
de representación popular. 
Es licenciado en Derecho 
por la UNAM. Ha sido 
secretario de Educación 
del Gobierno del Estado de 
Hidalgo y funcionario de la 
SEP en diferentes cargos de 
elevada responsabilidad. 

Fue Procurador General 
de Justicia del Estado 

de Hidalgo, primer 
Comisionado de la Policía 
Federal Preventiva; 
Administrador General 
de Aduanas; secretario de 
Agricultura; secretario 
de Desarrollo Social y 
presidente del Comité 
Directivo Estatal 
del PRI, entre otras 
responsabilidades que 
ha desempeñado en la 
administración pública 
federal y en el gobierno 
estatal. 

Fue presidente municipal 

de Pachuca, Hidalgo, y ha 
sido diputado federal en 
dos ocasiones.
Asimismo el CEN quiere 
hacer también un amplio 
reconocimiento a las 
distinguidas y distinguidos 
priistas con grandes 
merecimientos  que fueron 
considerados y que con 
gran responsabilidad y 
compromiso partidista 
hicieron posible un proceso 
de unidad con inclusión 
que es el primer paso para 
el triunfo del partido el 
próximo 5 de junio. El 

partido cuenta con ellos 
para asegurar un mejor 
futuro para Hidalgo.

Será en la convención de 
delegados, que se realizará 
el próximo 27 de febrero, 
en donde los sectores 
representados por la 
CTM, CNOP, CNC, y las 
organizaciones nacionales 
Movimiento Territorial, 
Red Jóvenes por México y 
el Organismo Nacional de 
Mujeres Priistas, ratificarán 
su compromiso de apoyo a 
la candidatura de unidad. 
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LABORAN EN TRES INVESTIGACIONES ARQUEOLÓGICAS: TULA DE ALLENDE
Luis Manuel Gamboa Cabezas, arqueólogo adscrito al Instituto Nacional de Antropología e 

Historia (INAH), informó que trabajan en tres proyectos de investigación en Tula.
“Tenemos varios proyectos de investigación. El proyecto Tula, que está relacionado con la 

conservación y el mantenimiento de los monumentos que existen; en el proyecto regional estamos 
haciendo recorridos y excavaciones del área que corresponde a Tula de Allende; el tercer proyecto 
tiene que ver con el Centro Histórico de esta ciudad, donde estamos haciendo el sondeo en ciertas 

áreas, este tipo de trabajo es nocturno para tener una cronología más amplia”, dijo Gamboa. 
El especialista en cultura tolteca precisó que existen otros dos proyectos de intervención en 

proceso en la región. Uno en Tepeji del Río y otro en la colonia La Malinche, en Tula. 
“El último proyecto que estamos realizando son trabajos de rescates arqueológicos en Tepeji de 
Río, en la zona que le dicen La Loma cerca del Tesoro. Es un sitio del año 800 antes de Cristo. 
“En el caso de la Malinche, en Tula, en breve subiremos a la cima de ese cerro para hacer una 

investigación más amplia del lugar”, sostuvo.

OBRAS ARQUEOLÓGICAS...
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Nombran Obispo para Diócesis 
de Huejutla 

Su Santidad Francisco I, máximo 
jerarca de la Iglesia Católica, tuvo a 
bien nombrar el pasado 28 de enero 
de 2016 al sacerdote José Hiráis 
Acosta Beltrán como nuevo Obispo 
de la Diócesis de Huejutla, de la cual 
fungió como administrador desde el 
pasado mes de agosto del 2015.
El nuevo Obispo es oriundo de la 
comunidad de Pezmatlán, municipio 
de Calnali, Hgo., un pequeño 
poblado ubicado en la zona serrana 
del estado, donde fue recibida con 
alegría tal designación, al igual que 
entre la comunidad católica de la 
Diócesis de Huejutla.
Acosta Beltrán curso estudios 
básicos, superiores y de teología en 
instituciones educativas públicas 
de la Sierra y Huasteca, donde ha 
vivido y ejercido su sacerdocio 
en diferentes parroquias y cargos, 
entre ellos vicerector del seminario 
menor y vicario parroquial, por lo 

que es ampliamente conocida por 
él la situación que vive la iglesia 
católica.
Debido a la visita del Papa a México, 
no ha sido establecida aún la fecha 
en que José Hiráis Acosta Beltrán 

habrá de tomar posesión del cargo, 
sin embargo, es cuestión de días 
para que se difunda el lugar y hora 
de la ceremonia a la cual asistirán 
por lo menos 20 mil personas para 
darle la bienvenida.

OBISPO PARA DIÓCESIS...

Elige MORENA  
precandidatos a diputados 

plurinominales

En asamblea celebrada 
el domingo anterior en 
Huejutla, fueron electos 
los precandidatos de 
MORENA a diputados 
locales plurinominales para 
el Distrito Electoral Local 
04, ante una asistencia de 
189 electores acreditados en 
padrón.

 Mariana Zepeda Peña y 
Fernando López Garay, 
integrantes del CDE de 
MORENA en Hidalgo, 
dieron fe de lo acontecido 
en dicho evento político, 
de conformidad con la 
convocatoria y estatutos del 

propio partido, documentos 
en los cuales se estipula 
la equidad de género para 
dicho proceso interno.

 En ese sentido, los electos 
fueron Martha Hernández, 

Lidia Larios, Reyna 
Rodríguez, Yaqueline 
Hernández y Anayeli Reyes; 
así como Efrén Salazar, 
Benito Méndez, José de la 
Cruz, Benjamín Hernández 
y Francisco Ramírez.

PRECANDIDATOS...

Urgen sanciones contra 
ambulantes

Comerciantes ambulantes de 
la zona del mercado, domingo 
a domingo saturan de basura 
los depósitos ubicados en la 
vía pública, provocando un 
ambiente de insalubridad en 
agravio de toda la ciudadanía.

 Lo anterior quedó en evidencia 
al desbordarse dichos recipientes 
con los deshechos de los 
comerciantes, lo que provocó 
olores fétidos y la generación 
de fauna nociva como ratas, 
cucarachas e insectos que 
son susceptibles de provocar 
enfermedades en los seres 
humanos.

 Vecinos de Huejutla exigen 
a la autoridad municipal que 
encabeza Alfredo Sanromán 
Duval la inmediata aplicación 
de sanciones en contra de los 
comerciantes, a los que poco 
o nada les han importado las 
llamadas de atención por parte 
del área de reglamentos y de 
limpias del municipio.

SANCIONES...
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¡YA SOMOS SEIS...!

¡Y VAMOS POR EL SIETE ...!

HIDALGO
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Abrazo entre amigos, de izquierda a derecha: 
Alberto Meléndez, Canek Vázquez,  Jorge Romero, 
Omar Fayad y Alexia Lara, reunidos en el CEN del 

PRI el día de ayer.

ABRAZO ENTRE AMIGOS...
TULANCINGO
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Por: Jorge Alvarez

SORPRESAS PARA ELLA...
Sorpresas para el 14 de 

febrero

San Valentín es la fecha 
del amor y por lo general 
aprovechamos para pasar con 
nuestra pareja y obsequiarle 
algún lindo presente. Pero a 
medida que pasa el tiempo 
más nos cuesta obsequiar o 
planear qué haremos en ese 
gran día. Sin duda queremos 
sorprender a nuestra pareja 
y evitar caer en lo obvio. Si 
realmente quieres cambiar 
de propuesta y hacer algo 
inusual para este San 
Valentín ¡No te pierdas 
estas sorpresas para el 14 de 
febrero a continuación!

Juegos
Si quieres sorprenderla con 

algo que nunca se imaginaría 
puedes preparar un juego de 
póker para cuando regrese 
del trabajo. Él sin duda se 
sorprenderá y le encantará 
hacer algo “diferente” 
juntos. Si quieres darle un 
toque sexy al asunto pueden 
jugar streap póker y el que 
pierda tendrá que deshacerse 
de algunas prendas. Sin 
duda un juego divertido y 
diferente para sorprender a 
tu pareja. También puedes 
optar por juegos con bebidas 
para aumentar la pasión.

Tour de cerveza
Piensa en actividades que 
puedan ser divertidas, 
descontracturadas y 
diferentes. Pero que además 
tengan algo que ver con sus 

gustos o intereses. Busca la 
destilería más cercana de 
tu ciudad y prepara un tour 
para divertirse y pasar unos 
momentos divertidos juntos. 
También puedes optar 
por algún clásico bar con 
distintos tipos de cerveza 
o tragos originales al que 
nunca hayan ido.

Parque de diversiones
Si a ambos les encantan 
los juegos y la diversión, 
mezclarlo con lo romántico 
es una gran idea. Prepara 
una visita al parque de 
diversiones y tengan una cita 
como cuando eran chicos. 
Diviértanse en los juegos y 
por qué no ¡con el algodón 
de azúcar!

Noche sorpresa

Si prefieres algo sexy y 
relajado, puedes optar por 
preparar una noche sorpresa. 
Prepara su comida preferida, 
prende velas por toda la 
casa, deja las luces de afuera 
apagadas. Arma un baño de 
espuma y deja pistas para que 
te encuentre. Sin duda será 
una velada romántica y muy 
sexy para que los puedan 
disfrutar de una gran noche.

Pasar en cama todo el día
Si quieres comenzar el 
día de San Valentín de 
la mejor manera, puedes 
sorprenderla con el desayuno 
y que los dos se tomen el 
día libre. Sin obligaciones 
ni responsabilidades podrán 
disfrutar de un día de relax 
y poder compartir buenos 
momentos.
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

El papa Francisco pisará 
en breve Tierra Azteca, los 
itinerarios están ya definidos, 
el Gobierno Federal dice 
que ya está todo fríamente 
calculado y que la seguridad 
del santo pontífice está 
garantizada, al parecer el papa 
Francisco vendrá a hablar de 
corrupción, de inseguridad, de 
malandrines que lastiman a la 
sociedad; irá a entidades como 
Chiapas donde gobierna un 
joven populista en su máxima 
expresión, aquí en este rincón 
de México la pobreza es plena, 
el abuso a las mujeres es voraz, 
la impunidad es impactante y la 
soledad de nuestros ancestros 
es inmensa; quizá usted si 
conoce Chiapas me dé la 
razón, aquí aunque usted no lo 
crea, la comida diaria de miles 
de familias es tan solo “chile 
con tortillas” y no lo tome a 
broma, que es una realidad, 
en Chiapas, las mujeres suben 
montañas a  más de cien metros 
de altura cargando pacas de 
leña “al lomo”, es algo triste 
y desgarrador para cualquiera 
que lo ve, y ante ello cualquiera 
se rebela por tanta injusticia  
en contra de los que menos 
tienen, pero eso sí, los que han 
gobernado ésta entidad viven 
en la opulencia y pagan como 
el actual gobernante millones 
de pesos para promover su 
imagen ante la sociedad en 
revistas de espectáculos...

OAXACA...
Tierra de grandes hombres 
ilustres, vive también 
momentos de gran  abandono 
y lo peor que le pudo pasar 
a los oaxaqueños es que un 
joven político fuera nominado  
por el PRI como su aspirante 
a Gobernador, Alejandro 
Murat, hombre cercano al 
presidente PEÑA pero alejado 
de  los barrios, de la tierra 
hermosa de los tehuanos,  

juchitecos y demás etnias que 
habitan esta entidad, donde los 
hombres y mujeres son firmes 
de carácter y defensores de sus 
ideales, ya les contaré algún día 
quien es “cabeza de familia” 
en algunos municipios de 
esta región, pero les adelanto, 
las mujeres, ellas son las que 
llevan la batuta absoluta en 
la familia, ellas son las que 
dirigen el comercio, el hogar, 
todo lo que aquí se mueve y 
usted dirà si, es así ¿Por qué 
no gobierna una mujer esta 
entidad? Se preguntará usted, 
le responderé algún día cuando 
haya más espacio...

HOY TODOS...
En Hidalgo son Omar, no 
cabe duda, los oportunistas 
saben jugar muy bien sus 
cartas y saben simular bien 
sus rostros, les voy a platicar 
algo que muchos deben saber, 
un día me tocó estar en un 

evento del hoy candidato a 
Gobernador Omar Fayad en 
el municipio de Cuautepec, 
llegó el Senador, lo recibió 
un grupo de vecinos del 
municipio, un reducido grupo 
de funcionarios,  y uno que 
otro  amigo del Senador, los 
grandes ausentes fueron los 
dos diputados verdes, el local 
y el federal, ni se excusaron 
ni asistieron y al paso de los 
minutos el Senador invitó a los 
funcionarios institucionales 
a que lo acompañaran a un 
recorrido por la “caravana de 
la salud” que él llevaba para 
los más necesitados y no había 
nadie, habían desaparecido 
como arte de magia, después 
la gente tuvo que enfrentar, si 
enfrentar a la fuerza pública 
porque el alcalde del PANAL 
mandó a retirar los módulos 
donde atendían los médicos a 
la gente que se acercaba, aquí 
hay que decir las cosas con 

todas sus letras Oscar Santos 
sindico del ayuntamiento 
fue el que encaró tal afrenta, 
e impidió que esto sucediera 
¿Qué pensará hoy Olmedo 
de su craso error?...

POR...
Eso no le extrañe ver en las 
fotos a partir de hoy a los dos 
diputados verdes, tanto el 
federal como el local, los dos 
de nombre Jorge, exhibir fotos 
con el hoy abanderado priista 
Omar Fayad, no cabe duda, 
algunos políticos son cínicos 
y convenencieros, pero lo 
importante de todo esto es que 
el abanderado priista viene 
a sumar, pero no a confiar de 
gente que solo está “cazando 
la liebre” para querer quedar 
bien con cualquiera de los 
seis que se disputaban la silla 
de Plaza Juárez, esto apenas 
comienza, y hay que tener 
mucho cuidado porque hay 
quienes están acostumbrados 
a jugar en dos canchas, 
no olvide por favor lo que 
sucedió en la competencia en 
Tulancingo, cuando algunos 

priistas traicionaron a su 
partido por indicaciones de su 
“líder” y sufragaron a favor 
del hoy abanderado del PAN 
Francisco Xavier, quien por 
cierto...

Continúa en Pág.07

• Hoy todos son Omar...
• “El cantante” busca adeptos...
• Julio Soto contra Martha Soto...
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EL JENGIBRE...
Beneficios del jengibre en 

menos de dos horas

A continuación te daremos 
a conocer que es lo que 
sucede con tu cuerpo cuando 
consumes 3 gramos de 
jengibre un plazo de tan solo 
dos horas. El resultado no te 
lo imaginas.
Durante la primera hora 
comenzarás a sentir un 
increíble bienestar en tu 
estómago, que si bien no 
es algo similar a sentir 
mariposas en el estómago, 
si notarás una sensación 
inexplicable de placer. La 
razón es debido a que el 
jengibre comienza a limpiar 
nuestro sistema digestivo.
Durante la segunda hora 
tu cuerpo se comenzará a 
desinflamar como si de un 
acto de magia se tratara.
Pero lo mejor de todo es que no 
solo sentirás estos fabulosos 
beneficios al consumir esta 
pequeña cantidad de jengibre 
a diario.
Estos son el resto de 
beneficios que obtendrás:
- Adiós a la hinchazón.
- Eliminar por completo las 
náuseas y mareos.

- Perderás peso de una forma 
casi mágica.
- Adiós a tus problemas 
gastrointestinales.
- Es muy eficaz para combatir 
el cáncer, sobre todo el cáncer 
de colon.
- Colabora en la eliminación 
de parásitos intestinales.
- El consumo frecuente 
del té de jengibre es 
excelente para mantener 
controlados los niveles 

de colesterol en la sangre, 
evitando las complicaciones 
cardiovasculares que esto 
provoca.
- El jengibre tiene propiedades 
antiespasmódicas, algo que 
es de gran ayuda a las mujeres 
que sufren fuertes dolores 
durante su periodo menstrual
- El jengibre contiene 
elementos que son muy útiles 
para la protección hepática, 
ya que sus componentes 

activan la secreción de la bilis, 
mejorando notablemente las 
funciones de este importante 
órgano del cuerpo.
- Cuenta con propiedades 
expectorantes y antitusivas, 
mismas que son ideales para 
el tratamiento de catarros y 
gripes frecuentes.
- El jengibre también 
contiene una buena cantidad 
de antioxidantes, que al 
momento de consumirlo 
ayuda a mantener nuestras 
células del organismo sanas 
y jóvenes.
- Se ha comprobado que el 
consumo de este producto 
ayuda a reducir la aparición 
de algunos tumores en 
diferentes partes del cuerpo.
- Fomenta a la sudoración, 
de esta manera el cuerpo se 
encargará de depurar nuestro 
organismo, además de 
eliminar las toxinas.
Como puedes ver todos 
los beneficios que nos 
proporciona el jengibre 
son realmente buenos, así 
que a partir de ahora en 
adelante inclúyelo en tu dieta 
diaria, esto permitirá que te 
encuentres muy bien de salud 
y te enfermes muy poco.
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¡NO TE QUIERE...!

6 señales que tu suegra 
probablemente ¡no te 

quiere!

Sospechas que no le caes 
bien a tu suegra, y esa 
sospecha se está convirtiendo 
en una sensación cada día 
más fuerte. Lo que antes 
creías que era una idea tuya, 
parecería que es cierto porque 
cuando lo hablas con amigas 
u otras personas, te reafirman 
tu impresión.
¿Tu suegra te demuestra 
alguna o varias de estas 
cosas? Quizá entonces no te 
quiera y tengas que aprender 
a tratar con ella.
#1 Competencia sin más - Da 
igual de lo que se trate, ya sea 
que estén hablando de recetas 
de comida, de ejercicios, 
de música… ella siempre 
quiere tener la última palabra 
(¡le falta mandarte callar la 
boca!) y por supuesto, hacer 
notar que sabe más que tú.

#2 No te tiene en cuenta - 
No sabes si lo hace adrede o 
si realmente se olvida de ti, 
pero para el caso es lo mismo 
porque si se olvida es que 
en el fondo no le importas. 
Puede ocurrir que traiga 
regalos para todos menos 
para ti, que eres alérgica a 
algún ingrediente y prepare 
la comida incluyéndolo, que 
no te consulte cosas sobre ¡tu 
propia casa!
#3 Pasa por alto cosas 
evidentes - Tú te has hecho 
un nuevo corte de pelo o te 
has cambiado el color, todos 
te han dicho lo bien que te 
queda, pero tu suegra ha 
obviado por completo tu 
nueva imagen.
Esto también revela que no te 
presta atención.
#4 Te menosprecia - Tú has 
preparado el almuerzo con 
tus propias manos, pero ella 
te dice que “está sosa, no 
sabe a nada” o “para mi gusto 

te has 
pasado con la sal”, 
cuando en realidad tú 
sabes que no es así.
También puede ser 
que le hables de la 
nueva imagen del 
jardín en el que te 
has pasado horas 
plantando flores y 
nuevos arbustos, y 
ella te dice que no ve 
la diferencia a como 
estaba antes.
#5 Tiene la 
esperanza de que 
su hijo vuelva a 
casa - Esto puede 
parecer mentira, 
pero es verdad. Lo 
viví en carne propia, 
ya casada y con un 
segundo bebé por 
venir. Mi suegra fue 

capaz de decirme que estaba 
segura de que su hijo (mi 
marido) tarde o temprano 
regresaría a su casa a vivir 
en familia otra vez.
#6 Todo es motivo de 
crítica - Parece que no 
hubiera ni tan solo una cosa 
que supieras hacer bien. 
Incluso, a veces haces algo al 
contrario de cómo lo habías 
hecho anteriormente con 
la intención de agradar a tu 
suegra, pero increíblemente 
si antes fue negro y ahora lo 
haces blanco, ¡tampoco le 
gusta!
¿Reconoces estas señales 
en tu suegra? Amiga, tu 
suegra ve tan feliz a su hijo 
al lado tuyo que teme perder 
su cariño o de lo contrario 
(si no viera a su hijo feliz) 
sabría que tarde o temprano 
acabaría la relación, y de ser 
así ¿para qué hacerte la vida 
imposible?

El simbolismo del aeropuerto en los 
sueños es análogo al de cualquier 
otro puerto con algunos matices. El 
aeropuerto suele representar un punto de 
partida hacia una transición en la vida. 
Soñar que se ve un aeropuerto con 
aviones aparcados es indicio de una 
nueva idea o emprendimiento listo para 
despegar. No obstante, si los aviones no 
pueden despegar, la idea o asunto tendrá 
que esperar. 
Soñar que se está en un lugar elevado 
como la cima de una colina o un edificio 
y observar desde allí un aeropuerto 
con algún avión elevándose, suele ser 
señal del deseo de un cambio de vida, 
de residencia o de empleo, profesional 
o de negocios, y augura que finalmente 
algo de eso podrá ser alcanzado, muy 
posiblemente debido a la mediación de 
personas extranjeras.
Soñar aeronaves aparcadas en un 
aeropuerto mientras estas están siendo 
cargadas es pronóstico de ganancias 
personales, prosperidad, cambio de vida, 
etc.
Soñar que se ve una tripulación de un avión 
lista parta dejar el aeropuerto presagia 
que alguna circunstancia imprevista 
causará que se deba abandonar un viaje o 
una empresa de la cual se habrían podido 
obtener buenos resultados.
Un avión aterrizando en un aeropuerto 
es símbolo de inspiración, nuevas ideas 
o energías que se reincorporan a la vida 
o al cuerpo. 
Soñar que se llega tarde a un aeropuerto, 
estación, muelle o terminal, indica que 
se tiene la conciencia de que no se están 
atendiendo debidamente los propios 
asuntos pero no se está haciendo nada al 
respecto, lo cual acarreará dificultades.
Soñarse muriendo en un avión aparcado 
en el aeropuerto suele presagiar perjuicios 
debido a intrigas y calumnias; pero si 
el avión despega, es una buena señal y 
predice que todos los inconvenientes 
se solventarán y el futuro será menos 
incierto.

Soñar con aeropuerto...
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Viene de Pág. 06

ANDA...
Muy activo en Tulancingo, 
y ya se reunió con algunos 
líderes de la región entre ellos 
con Francisco Marroquín, el 
joven que ha hecho grandes 
cosas por su municipio 
Santiago Tulantepec, y que 
todo indica que contenderá 
por la alcaldía abanderando 
al PES, solo que después de 
la plática con “el cantante” 
quizá cambie de siglas, pues al 
parecer existe el ofrecimiento 
de la candidatura a este joven 
del blanquiazul pues el arraigo 
que tiene entre la gente de este 
municipio puede garantizar un 
triunfo contundente...
LO MISMO...
Sucede en Tulancingo, donde 
“el cantante” ya platicó con 
Abelardo Mancilla y el 

ofrecimiento es casi igual, 
solo que aquí dicen Abelardo 
mostró su lealtad al PRI y 
se rehusó a competir por el 
partido más codiciado en la 
región el PAN...
Y YA QUE...
Hablamos de este instituto 
político, la disputa por 
conseguir las candidaturas 
está en su plena efervescencia, 
pues Julio Soto declara que 
recomienda a la dirigencia 
del PAN piense bien a quien 
postula, porque está mal su 
dirigencia en la toma de las 
decisiones, y se va en contra 
del partido que lo postuló con 
el pleno apoyo de su asesor 
político, “pastelito” Daniel 
y...
ACUSAN...
Directamente a la que será 
la abanderada del PAN a la 
presidencia municipal Martha 
Soto, quien  en la realidad solo 
vive otra ilusión más en su vida 
política, porque en realidad 
no tienen nada que hacer en 
la próxima competencia del 
5 de junio, así la apoye “el 
cantante”, ella es neófita en 
cuestiones de competencia 
politica pero ahí si aunque 
usted no lo crea coincido con 
Julio Soto, Felipe García 
tendría más votos que la 
ex priista y pesista, quien 
debería mejor dedicarse a sus 
negocios y dedicarse en sus 
tiempos libres a acompañar a 

su cuñado Lorenzo Arroyo a 
realizar actividades altruistas, 
porque eso si para que vea lo 
hacen muy bien, los dos...
¿QUIÉN POR 
TULANCINGO?...
En estos momentos no se 
movieron mucho las fichas 
con el abanderado priista 
a la gubernatura, Wicho 
Marroquín encabeza las 
preferencias, seguido muy 
de cerca de Oralia Vega, en 
tercer lugar Raúl Sánchez 
y las demás posiciones se la 
daremos a conocer de acuerdo 
con el sondeo realizado por 
Razonez, está muy interesante 
porque también la hacemos 
por partidos políticos con tal o 
cual personaje...
EL TRAVIESO...
Sale en todas, y la mayoría de 
la gente quiere que compita 
el joven Damián por la 
presidencia municipal, porque 
dice, solo así se pondría bueno, 
porque  si solo compite por la 
diputación  “El Travieso” no 

hay gallo que le gane y por la 
alcaldía será muy bueno ver 
una competencia entre Wicho 
y Damián, saldría “fuego” 
comentan...
POR ÚLTIMO...
La competencia por la 
gubernatura dejó una gran 
lección, la disciplina ya no es 
tan impositiva como lo fue por 
mucho tiempo en Hidalgo, ya 
que cada aspirante que buscaba 
la candidatura “peleo” hasta 
que la liga se reventara, cada 
uno confiaba en su capacidad 
de convocatoria, tenían la 
confianza que si el partido le 
daba la oportunidad lograrían 
arreglarse con los demás 
adversarios, pero ganó el que 
mejor posesionado estaba, 
tal como lo dijo el encargado 
de los procesos internos 
Gonzalo Badillo, “el que 
mejor posesionado esté en las 
encuestas, será el candidato”, 
y así fue, Omar Fayad, fue el 
elegido...                  
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Después de tanto suspenso por 
fin se resolvió el gran enigma, 
OMAR FAYAD MENESES 
es candidato del PRI a la 
gubernatura de Hidalgo; no 
fue sencilla al parecer tomar 
la decisión, las negociaciones 
tal parece se dieron en el 
marco de la rispidez, nadie 
quería ceder, todos los 
aspirantes sentían que tenían 
el merecimiento de enarbolar 
las propuestas del PRI, al final 
se impuso la cordura y llegó 
quien debía llegar; quiero 
empezar por decir algo que 
es importante mencionar, la 
revista pachuqueña que fue la 
primero en dar la nota, hay que 
reconocerle que sus fuentes 
fueron fidedignas y que se jugó 
el todo por el todo, así se hace 
el periodismo actualmente con 
audacia y valentía, desde aquí 
un reconocimiento pleno a 
quien lo dirige; después de esto 
quiero platicar con usted sobre 
los sinsabores que provocó 
este “destape” madrugador, 
porque según dicen los que 
creen saber, la decisión se 
dio a las tres de la mañana, 
la “bomba” explotó cuando a 
las primeras horas en diversos 
medios informativos estatales 
se soltó la noticia, algunos 
despertaron y pensaron que se 
trataba de alguna “pesadilla” 
y se pinchaban con alfileres 
para sentir que estaban 
viviendo la realidad y no 
era un sueño; pasaban de las 
siete de la mañana cuando 
los teléfonos empezaron 
a sonar para corroborar la 
nota publicada, de inmediato 
buscamos confirmarla, y nos 
encontramos de todo, muchos 
desconcertados decían que “no 
era cierto” que el CEN del PRI 

debía  hacer oficial el “destape” 
cosa que no sucedía aún, 
otros fueron a las estaciones 
de radio y pedían  se hiciera 
oficial el pronunciamiento 
de los sectores del tricolor, 
antes decían no es válido 
tal “destape” los teléfonos 
sonaban ocupados, nadie 
respondía, otros contentos 
difundían la nota y aguardaban 
la llamada “cargada” hacia el 
“destape” del Senador Omar 
Fayad como el abanderado 
del PRI al gobierno de 
Hidalgo; por fin a media 
mañana las cosas empezaron 
a fluir con más calma y 
el “destape” fue tomando 
su rumbo, los incrédulos 
creyeron y los inconformes 
aceptaron, situación normal en 
estos casos políticos; muchos 
que todavía no “les caía el 
veinte” empezaron a buscar 
a “amigos” del candidato 
para acercarse a él y decir 
“yo siempre pensé que Omar 
era el bueno”, “es el mejor”, 
también otros preocupados y 
temerosos comentaban que “el 

candidato” tomaría represalias 
en su contra porque ellos 
se “la jugaron” con otro de 
los seis aspirantes, “voy a 
perder mi trabajo” decían 
algunos, ante esta situación 
buscamos platicar con el 
precandidato Omar Fayad, y 
le comentamos lo que sucedía 
y la respuesta de su parte fue 
muy tajante, “no soy hombre 
de rencores, yo voy a sumar, 
no a confrontarme con nadie, 
Hidalgo  necesita de  todos, 
y por ello debemos estar 
unidos”, lo que debe dar calma 
a aquellos que temen serán 
perjudicados con la decisión 
priista; otro gran detalle fue 
el de David Penchyna, el 
Senador se pronunció por 
la unidad del partido e hizo 
mención en un twitter de las 
cualidades del abanderado 
priista, esto habla muy bien de 
la  disciplina que  aún existe en el 
Revolucionario Institucional, 
pero sobre todo, de la gran 
calidad de David Penchyna  
su actitud demuestra  madurez 
en cuestiones políticas, lo 

mismo hizo ya Fernando 
Moctezuma, José Antonio 
Rojo  y Carolina Viggiano, 
hasta el cierre de esta edición 
solo faltaba por hacerlo Nubia 
Mayorga, que no dudamos 
lo haga en el transcurso de 
la noche o esté mañana en el 
registro que se dará por la tarde 
exactamente a las 17 horas 
en el edificio del PRI estatal, 
donde se reunirá la clase 
política tricolor para vitorear a 
su abanderado que contenderá 
el próximo 5 de Junio  contra 
los candidatos del PAN, 
PRD, PES y MORENA, la 
competencia está por empezar 
y los priistas saben que no va 
a ser tan fácil convencer a un 
pueblo muy lastimado por sus 
políticos que en su mayoría 
han defraudado la confianza 
ciudadana, el reto es muy alto, 
y hay que trabajar muy duro 
para lograr que la gente vuelva 
a confiar; por lo pronto, Omar 
Fayad tendrá que vencer esa 
inercia natural que se da en 
todos los partidos políticos que 
deja decepción e indiferencia 
por el resultado de la disputa 
de ser el elegido, la “operación 
cicatriz” ¡Debe funcionar ya!, 
¿Cómo? Dándole a cada quien 
lo que le corresponde, pero ojo, 
lo que les corresponde, no más 
de lo que crean se merezcan, 
Omar Fayad, viene sumando 
voluntades, él sabe que sólo 
no va a poder, necesita de 
todos y todos son todos, pero 
sobre todo lo más importante 
es Hidalgo, y eso no lo debe 
olvidar nadie, Hidalgo bien 
merece un esfuerzo para unos 
y un sacrificio para otros, llegó 
la hora de guardar las armas, y 
sacar las propuestas, la unidad 
no tiene pretextos...     

PACHUCA

LA UNIDAD NO TIENE PRETEXTOS...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Inauguración del Techado del Jardín de Niños “Zideni” en 
Mixquiahuala Hgo, con una inversión de $608,000 pesos 

“Construyendo Futuro” Licenciado. Ernesto Vázquez Baca; 
Delegado Federal de Liconsa SA de CV, Licenciada. Edith 
Avilés Cano; Diputada Local, Licenciado. Mario Macías 

Muñoz; Titular de la Unidad de Desarrollo Regional Actopan, 
Así como el Presidente Municipal, Isidoro Monroy Reyes. 

CONSTRUYENDO FUTURO...




